



# Weihnachtspost



Liebe Eltern,

hinter uns allen liegen gefüllte Wochen, in der Schule haben wir Geschichten gelesen, gebastelt, gesungen und Musik gemacht, Kerzen angezündet und die Lichter genossen, den Nikolaus empfangen und einen Adventsnachmittag miteinander gefeiert. Die Schule war überall geschmückt und wir haben es uns so gemütlich wie irgendwie möglich gemacht.

Heute möchte ich mich gerne noch mit einem wichtigen Anliegen an Sie wenden:

In unserer Umfrage an Sie haben wir noch einmal gesehen, wie wichtig uns allen die Sicherheit der Kinder unserer Schule ist. Deshalb möchte ich an dieser Stelle daran erinnern, dass sich auf dem Schulgelände bitte nur die Erwachsenen aufhalten, die auch hier arbeiten, oder die einen vorher vereinbarten Termin in der Schule wahrnehmen.

Bitte verabschieden Sie Ihr Kind am Tor und nehmen Sie es dort auch wieder in Empfang. Das gilt ebenfalls für die Abholung nach der Betreuung bzw. der OGS. Bitte bringen Sie Ihren Kindern nichts in die Schule. Vertrauen Sie uns, wir finden Lösungen.

Sollten Sie ein Anliegen haben, sind wir immer gesprächsbereit, doch vereinbaren Sie dazu bitte **vorher** einen Termin. Nur so haben wir einen Überblick und nur so können wir gewährleisten, dass Ihre Kinder sicher beaufsichtigt sind. Bitte unterstützen Sie uns dabei und halten sich ab sofort an diese wichtige Vereinbarung.

Die Hol- und Bringsituation macht mir ebenfalls Sorgen. Morgens spielen sich vor unserer Schule teils gefährliche Situationen ab, da Kinder aus Autos springen, über die Straße flitzen, Autos im Halteverbot stehen oder sogar auf der Straße mit Warnblinkanlage. Dies ist absolut nicht zulässig und bringt die Kinder in große Gefahr.

Bitte lassen Sie Ihre Kinder möglichst zu Fuß kommen oder trauen Sie ihnen ein Stück zu Fuß zu. Bitte fahren Sie nicht in die Schillstraße ein, sondern lassen Sie Ihr Kind um die Ecke an der Hasselsstraße aussteigen. Dies dient der Sicherheit aller Kinder und dies schaffen alle Kinder dieser Schule. Da haben wir sehr großes Vertrauen in Ihre Kinder!

Ich wünsche Ihnen und Ihren Familien schöne Ferien, so wie Sie es sich wünschen, mit viel Zeit füreinander und für die Dinge, die Ihnen Freude machen.

An dieser Stelle möchte ich mich noch einmal ganz herzlich für die gute Zusammenarbeit mit Ihnen bedanken. Das wissen wir sehr zu schätzen und dafür möchte ich HERZLICHEN DANK im Namen des gesamten Kollegiums sagen.

Der Unterricht startet wieder am 07.01.2025 zur gewohnten Zeit.  
Rutschen Sie gut ins neue Jahr und bleiben Sie gesund!

Weihnachtliche Grüße sendet Ihnen stellvertretend  
für das gesamte Team unserer Schule

Stefanie Köster  
(Schulleitung)

